

## **BAB V**

### **SIMPULAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Efektivitas layanan Informasi Menggunakan Aplikasi Karirku untuk Perencanaan Karir Siswa di SMP Ya BAKII 5 Kesugihan” dapat dirumuskan bahwa terdapat peningkatan yang signifikan terkait kemampuan perencanaan karir sebelum dan sesudah konseling dengan layanan informasi menggunakan aplikasi *karirku*. Hal ini dapat dibuktikan dengan uji hipotesis berdasarkan *output* tabel SPSS, hasil tabel uji analisis paired sampel statistic hasil *pre test* kelompok eksperimen yaitu 55.00 sedangkan hasil *post test* yaitu 84.00. Dapat dilihat pada uji hipotesis yang mana diperoleh  $t \text{ hitung} > t \text{ tabel}$  ( $23.252 > 2.262$ ). Dapat disimpulkan bahwa perencanaan karir siswa kelas IX di SMP Ya BAKII 5 Kesugihan mengalami peningkatan setelah dilakukan layanan informasi menggunakan aplikasi *karirku*.

#### **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui implikasi secara teoritis dan praktis, yaitu:

1. Implikasi teoritis
  - a. Pemberian layanan informasi dapat membantu dalam peningkatan perencanaan karir. Untuk kemampuan siswa pada perencanaan karir

rendah memiliki perbedaan antara sebelum diberikan *treatment*/perlakuan dengan yang sudah diberikan *treatment*/perlakuan.

- b. Layanan informasi memiliki pengaruh dalam meningkatkan perencanaan karir. Siswa yang memiliki tingkat perencanaan karir yang rendah tentunya mengalami kesulitan dalam merencanakan karir, berbeda dengan siswa yang memiliki tingkat perencanaan sedang tentunya dapat merencanakan karir sesuai dengan keinginannya.

## 2. Implikasi praktis

Hasil dari penelitian dapat digunakan sebagai bahan acuan dan masukan bagi guru BK serta calon guru BK dalam menyelesaikan masalah siswa yang memiliki perencanaan karir rendah, sehingga dengan pemberian layanan informasi diharapkan dapat membantu siswa untuk meningkatkan perencanaan karir.

## C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian yang telah dikemukakan dapat diajukan beberapa saran pemanfaatan penelitian bagi sekolah bahwa kemampuan perencanaan karir siswa juga penting untuk membantu kelancaran siswa dimasa depannya. Bagi sekolah juga dapat menggunakan layanan informasi untuk membantu siswa dalam meningkatkan perencanaan karir, agar siswa dapat merencanakan karir yang terbaik yaitu memiliki kesesuaian diri sendiri dan dunia pekerjaan.

Bagi siswa juga mengetahui mengenai perencanaan karir dan diharapkan dapat membantu siswa dalam meningkatkan perencanaan karir sehingga siswa mampu untuk merencanakan karir sesuai dengan bakat dan minat, oleh karena itu siswa perlu mengetahui cara merencanakan karir agar tidak menjadi penghambat dan dapat berjalan secara optimal dalam menata masa depannya.